

Ostbevern 20.01.2018

An den Bürgermeister, Herrn Annen,
die Vorsitzenden der Fraktionen von CDU, SPD, FDP zur Kenntnisnahme

ANTRAG

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen beantragt zur nächsten Sitzung des BGSA:

In dem Haushaltsplan 2018 sind im Produkt Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen Mittel von 38.000€ zur Wartung einzelner Spielplätze in Ostbevern dargestellt.

Wir beantragen die Planung eines Barfußparks.

BEGRÜNDUNG

Ein Barfußpark kann eine Ergänzung zu dem Spielplatzkonzept in Ostbevern sein. Dieser kann auch ein (tages-) touristischer Magnet werden.

Es gibt einige Strecken, die denkbar für einen Barfußpark wären.

Evtl. kann ein Barfußpark auch durch das Mitwirken des „Kneipp Verein Ostbevern E.V“ durch Kneipp Becken aufgewertet werden.

Ein solches Projekt kann gegebenenfalls als Netzwerk Projekt (KJWO, verschiedene ortsansässige Firmen für Materialspenden, BSV, Kindergärten/ Grundschulen/ JAS, alle Ratsfraktionen und deren Jugend) mitgestaltet werden.

Vorschlag:

Vorstellbar wäre eine mögliche Route

- von der alten Mühle an der Bever - über das Gelände von St. Anna
- der Streuobstwiese - bis zur Kirche - evtl. dann bis zum alten Friedhof.

Wir bitten die Gemeinde darum, eine mögliche Route zu entwickeln.

Eine grobe Pflege des Parks kann in Zukunft ggf. durch freiwillige Spenden der Besucher und durch „Patenschaften“ der beteiligten Netzwerkpartner erfolgen.

Weitere Begründung und ggf. Anträge zur Sache erfolgen mündlich in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Jochem Neumann